

DAFTAR PUSTAKA

- Ant. 2006. Analisa tahun XXXV No. 11936, Rabu 05 April. Suami pasien “face off” jadi tersangka KDRT. Jakarta : Harian Analisa
- Arikunto, S. 2002. Prosedur Penelitian. Jakarta : PT. Bineka Cipta
- Berkomitz, L. 2003. Emotional Behaviour. Jakarta : PPM
- Carlson. 2001. Don't Sweat Small Stuff In Love. Panekuk Sanur. www.google.com
- Charles. 2006. Control Anger. [www.apa.org/topics/control anger](http://www.apa.org/topics/control%20anger). www.yahoo.com
- Darjono, Wisnu. 1986. Psikologi Anda edisi bulanan ISSN : 0126 – 1215. Cemburu dan Penanggulangnya. Jakarta : Penerbit Anda.
- Ghozally, F, R. 2005. Mencari Cinta. Jakarta : PT. Edsa Mahkota
- GloriaNet. 2006. Mau kliping: Betulkah Cemburu Tanda Cinta. GloriaNet. www.google.com
- Junaedi, U, Riana D. 2005. Menjadi Istri Yang Layak Dicintai. Bandung: Buku Publishing House.
- Malkani, Vikas. 2004. All You Wanted To Know About Stree & Anger. Jakarta: PT. Bhuana Ilmu Populer.
- Papu, Johannes.2003. Mengendalikan Amarah. Team e-psikologi. www.google.com
- 2005. Cemburu Buta Berujung Fatal. www.google.com
- Patton, Patricia. 2002. EQ Pengembangan Sukses Lebih Bermakna. Jakarta: Mitra Media.
- Purwanto, Y, Mulyono, R. 2006. Psikologi Marah. Bandung : PT. Refika Aditama.
- Pontoh, Marlini. 1998. Femina No. 25/XXVI 25 Juni – 1 Juli. Anda Pencemburu? Jakarta : PT. Gaya Favorit Press

- Rini, Jacinta. 2005. Repotnya Punya Suami Cemburuan. Team e-psikologi. www.yahoo.com
- Satiadarma, Monty. 2002. Femina No. 7/XXX 14-29 Februari. Cemburu boleh saja asal... Jakarta : PT. Gaya Favorit Press
- Sawitri. 2004. Konsultasi Psikologi: Cemburu. Kompas Cyber Media. www.google.com
- Utamadi, Guntoro. 2005. Betulkah Cemburu Tanda Cinta?. Jakarta: Kompas Cyber Media. www.yahoo.com
- Widyarini, Nilam. 2005. Rumitnya Relasi Dalam Perkawinan. Kompas Cyber Media. www.yahoo.com
- Wikipedia. 2006. Jealousy. Wikipedia/org/wiki/jealousy. www.yahoo.com
- Zuhdi, Achmad. 1986. Psikologi Anda edisi bulanan ISSN : 0126 – 1215. Problem Marah. Jakarta : Penerbit Anda.

DATA IDENTITAS DIRI

Isilah terlebih dahulu data-data berikut ini:

Nama (inisial) :

Usia :

Pendidikan terakhir :

PETUNJUK PENGISIAN SKALA

Berikut ini saya sajikan beberapa pernyataan ke dalam bentuk skala. Kepada Bapak diminta untuk memberikan pendapatnya terhadap pernyataan yang terdapat dalam skala ini dengan cara memilih:

SS : Bila merasa SANGAT SETUJU dengan pernyataan tersebut

S : Bila merasa SETUJU dengan pernyataan tersebut

TS : Bila merasa TIDAK SETUJU dengan pernyataan tersebut

STS : Bila merasa SANGAT TIDAK SETUJU dengan pernyataan tersebut

Bapak hanya diperbolehkan memilih salah satu pilihan jawaban saja pada setiap pernyataan, dengan cara memberikan tanda silang (X) pada lembar jawaban yang tersedia di sebelah kanan pernyataan.

Contoh: Saya merasa senang bila pasangan saya memiliki banyak teman

SS TS STS

Bila bapak salah dalam memilih jawaban, cukup berikan tanda garis dua untuk jawaban yang salah dan silanglah pada jawaban yang menurut bapak sesuai.

Contoh: Bagi saya tidak masalah bila pasangan saya pergi dengan pria lain

SS TS STS

SKALA TIPE A

NO	PERNYATAAN	SS	S	TS	STS
1	Saya tidak yakin mampu menjadi contoh yang terbaik bagi istri dan anak saya.				
2	Saya tidak sanggup bila harus berbicara di depan orang banyak.				
3	Saya yakin kalau orang yang berbuat baik pasti memiliki maksud buruk di baliknya.				
4	Saya lebih suka kalau pasangan saya menjadi ibu rumah tangga daripada ikut bekerja di luar.				
5	Saya merasa tidak senang apabila pasangan saya memiliki teman dekat seorang pria.				
6	Saya yakin pasangan saya memiliki teman-teman yang baik.				
7	Saya tidak pernah melarang pasangan saya bekerja sampingan untuk membantu saya.				
8	Saya tidak suka bila pasangan saya sering berkumpul dengan para tetangga.				
9	Saya merasa tidak senang bila orang lain selalu memuji pasangan saya daripada saya.				
10	Saya tidak suka bila pasangan saya selalu merendahkan saya di hadapan teman-temannya.				
11	Saya akan segera pergi dari hadapan orang banyak bila pasangan saya terus menceritakan kejelekan saya.				
12	Bagi saya tidak masalah bila pasangan saya mengidolakan orang lain				

13	Saya tidak pernah merasa dikhianati oleh pasangan saya walau sekalipun.				
14	Saya tidak suka bila pasangan saya membandingkan saya dengan pria lain.				
15	Saya tidak pernah mempermasalahkan bila pasangan saya sering memuji orang lain di hadapan saya.				
16	Saya yakin kalau pasangan saya sering berbohong pada saya.				
17	Saya selalu mengizinkan pasangan saya pergi walau tanpa saya.				
18	Saya tidak keberatan bila pasangan saya sering mengikuti arisan dengan para tetangga.				
19	Saya merasa tidak senang bila pasangan saya sering melibatkan orang tuanya daripada saya dalam menyelesaikan suatu masalah.				
20	Saya merasa senang bila pasangan saya memiliki banyak teman.				
21	Bagi saya tidak masalah bila pasangan saya mengambil keputusan sendiri tanpa melibatkan saya.				
22	Saya tidak senang bila pasangan saya menceritakan keburukan saya pada orang lain.				
23	Bagi saya tidak masalah bila tidak banyak orang yang mengenal saya daripada mengenal pasangan saya.				
24	Saya selalu menerima apa adanya yang keluarga saya miliki.				
25	Saya sangat yakin bahwa setiap orang pernah berbuat menyimpang dari aturan.				
26	Saya tidak senang bila pasangan saya sering menghina				

	saya di depan umum.				
27	Saya selalu mengerti dengan kesibukan pasangan saya di luar dari pekerjaan rumah.				
28	Saya tidak suka bila pasangan saya sering memuji pria lain.				
29	Saya tidak yakin mampu membahagiakan keluarga saya selamanya bila mengingat keadaan ekonomi kami.				
30	Saya percaya bahwa pasangan saya tidak pernah berbohong kepada saya.				
31	Saya merasa tenang bila saya jadi pengikut orang lain yang saya percayai.				
32	Saya tidak pernah mencurigai pasangan saya berselingkuh dengan pria lain walau sekalipun.				
33	Saya merasa tidak senang bila pasangan saya selalu menginginkan suatu barang yang dimiliki orang lain.				
34	Saya merasa tidak senang bila saya tidak diikutsertakan dalam musyawarah keluarga.				
35	Saya merasa tidak senang bila pasangan saya sering menceritakan kebaikan teman-temannya di hadapan saya.				
36	Bagi saya tidak masalah bila pasangan saya meminta saya untuk menjadi seperti orang lain.				
37	Saya sudah merasa senang dengan kehidupan keluarga saya yang sekarang ini.				
38	Saya tidak memperlakukan bila orang lain lebih menghargai pasangan saya daripada saya.				
39	Saya akan merasa curiga bila pasangan saya keluar rumah dalam waktu yang lama.				

40	Saya tidak keberatan bila pasangan saya sering berkumpul dengan teman-temannya di rumah.				
41	Saya bersedia ikut bila diajak pergi oleh pasangan saya bersama teman-temannya.				
42	Saya yakin keluarga saya tetap merasa bahagia meskipun tidak memiliki banyak barang mewah.				
43	Bagi saya, pasangan saya harus berada di rumah bila saya ada di rumah.				
44	Saya merasa tidak senang dengan orang lain yang lebih sukses daripada saya.				
45	Saya selalu mencari tahu siapa-siapa saja teman dari pasangan saya.				
46	Saya akan menjauh bila pasangan saya mulai menyindir-nyindir saya di hadapan temannya.				
47	Saya selalu dapat menyelesaikan masalah keluarga saya dengan baik.				
48	Saya merasa tidak senang bila pasangan saya bercanda gurau dengan pria lain.				
49	Saya yakin kalau pasangan saya sering menyembunyikan sesuatu dari saya.				
50	Saya tidak pernah melarang pasangan saya berteman dengan siapa saja.				
51	Saya tidak memiliki keberanian bila harus mengikuti suatu permusyawaratan di lingkungan masyarakat.				
52	Saya tidak akan mengizinkan pasangan saya pergi dengan orang lain di hari libur.				
53	Saya merasa tidak senang bila pasangan saya lebih mudah mendapat bantuan dari orang lain daripada saya.				

54	Saya tidak suka bila pasangan saya selalu mengambil keputusan sendiri.				
55	Saya tidak percaya kalau orang lain memiliki ide yang lebih bagus daripada saya.				
56	Saya percaya bahwa perbuatan yang baik berasal dari niat yang baik pula.				
57	Saya bangga bisa menjadi contoh yang baik bagi keluarga saya.				
58	Saya akan merasa curiga bila pasangan saya pergi tanpa pamit pada saya.				
59	Saya yakin kalau saya mampu memberikan ide yang cemerlang.				
60	Saya tidak senang bila orang lain lebih suka bergaul dengan pasangan saya daripada dengan saya.				
61	Saya merasa tidak senang bila orang lain lebih menghargai pasangan saya daripada saya.				
62	Saya tidak yakin mampu memberikan solusi yang terbaik terhadap suatu permasalahan.				
63	Bagi saya tidak masalah bila pasangan saya membeli suatu barang mahal tanpa meminta izin terlebih dahulu pada saya.				
64	Saya pernah berfikir bahwa pasangan saya pernah selingkuh dibelakang saya.				
65	Saya tidak suka bila pasangan saya meminta saya untuk berpenampilan seperti pria lain.				



UNIVERSITAS MEDAN AREA

FAKULTAS PSIKOLOGI

JALAN KOLAM NOMOR 1 MEDAN ESTATE

TELEPON 7366878, 7366998, 7366781, 7364348, PSWT. 107 FAX. 7360168 MEDAN 20223

E-mail : uma001@indosat.net.id

Nomor : *0417* /FO/PP/2007
Lampiran : -
Hal : **Pengambilan Data**

Medan, *05* Pebruari 2007

Kepada Yth :Bapak Lurah
Kelurahan Rengas Pulau Marelan
di -
Medan

Dengan hormat,

Bersama ini kami mohon kesediaan Bapak untuk memberikan izin dan kesempatan kepada mahasiswa kami :

Nama	: Maria Olva Daulay
NPM	: 02.860.0059
Program Studi	: Ilmu Psikologi
Fakultas	: Psikologi

Untuk melaksanakan pengambilan data pada Kelurahan Rengas Pulau Marelan Medan..

Guna penyusunan Skripsi mahasiswa yang berjudul : **“Hubungan Antara Perasaan Cemburu Suami Terhadap Istri Dengan Munculnya Rasa Marah Di Kelurahan Rengas Pulau Marelan Medan”**

Perlu kami jelaskan bahwa penelitian dimaksud adalah semata-mata untuk tulisan ilmiah dan penyusunan skripsi, ini merupakan salah satu syarat bagi mahasiswa tersebut untuk mengikuti ujian Sarjana Lengkap pada Fakultas Psikologi Universitas Medan Area.

Dan kami mohon kiranya dapat diberikan kemudahan dalam pengambilan data yang diperlukan dan surat keterangan yang menyatakan bahwa mahasiswa tersebut telah selesai melaksanakan pengambilan data pada lembaga yang Bapak pimpin.

Demikian kami sampaikan atas perhatian dan kerjasama yang baik diucapkan terima kasih.



Medan,

Mulia Siregar

UNIVERSITAS MEDAN AREA

Tembusan :

1. Pembantu Rektor I UMA



**PEMERINTAH KOTA MEDAN
KECAMATAN MEDAN MARELAN
KELURAHAN RENGAS PULAU**

Alamat Kantor : Jl. Kapten Rahmad Budin Km. 21 Telp. 6858664 Medan - 20255

SURAT KETERANGAN

Nomor : 470/223 /RP-II/2007

Berdasarkan Surat Dekan Universitas Medan Area Fakultas Psikologi Nomor : 0417/FD/PP/2007 tanggal 05 Februari 2007 perihal Pengambilan Data.

Kepala Kelurahan Rengas Pulau Kecamatan Medan Marelan Kota Medan dengan ini menerangkan bahwa :

Nama : Maria Olva Daulay
NPM : 02.860.0059
Program Studi : Ilmu Psikologi
Fakultas : Psikologi

benar telah mengadakan penelitian yang berjudul " Hubungan Antara Perasaan Cemburu Suami terhadap istri dengan munculnya rasa marah di Kelurahan Rengas Pulau Kecamatan Medan Marelan Kota Medan.

Demikian hal ini kami sampaikan untuk dapat dipergunakan seperlunya.

Medan, 21 Februari 2007

